

Gipfeltreffen der Tollitäten auf der Wasserkuppe

Sympathische Zusammenkunft des regionalen Karnevals

Rund 300 aktive Karnevalisten, allesamt närrische Oberhäupter, sozusagen die saisonalen Regenten der Städte und Gemeinden in der Region, trafen sich auf Hessens höchstem Berg zum zehnten Gipfeltreffen in der Hütte auf der Märchenwiese. Die Organisatoren Thomas Happ vom Karneval Club Haimbach (CCH) und Georg Herget vom Harmerzer Carneval Club (HCC) unterstrichen in ihrer Begrüßung, dass es sich um das zehnte Treffen handele und somit ein kleines Jubiläum sei.

Insgesamt 45 Vereine mit ihren Prinzen, Prinzenpaaren, Prinzessinnen und Fürstlichkeiten aus Fulda, dem Landkreis und dem Kreis Schlüchtern hatten sich eingefunden und freuten sich, mit den Vertretern aus der Politik ein paar fröhlich Stunden zu verbringen. Diese sind mit Sicherheit mit einem "dicken" Hals nach Hause gegangen. Gemeint waren die Vertreter der Politik. So waren der "Schirmherr der Karnevalisten des Landkreises", Landrat Bernd Woide, die Landtagsabgeordneten Sebastian Müller und Thomas Hering sowie die Bürgermeister von Poppenhausen, Manfred Helfrich und Gersfeld, Dr. Steffen Korell auf die Märchenwiese angereist, um der Narrenschar ihre Solidarität zu bekunden.+++ (ON+M.H.)

Fotos: ON und Gemeinde

Nachfolgend einige Impressionen.

Die Bild-Titel sind zugleich die Bild-Unterschriften